

19.04.2024

## REWE-Auszubildender ist „Mitarbeiter des Jahres 2024“

Johannes Lohmaier, Azubi im REWE-Markt Zolling, wird von der „Lebensmittel Praxis“ als „Mitarbeiter des Jahres“ gekürt.

Autor:in

Bianca Mittrach

Referentin Unternehmenskommunikation



© Peter Eilers

Bereits zum zehnten Mal verleiht die Fachzeitschrift „Lebensmittel Praxis“ den renommierten Branchentitel „Mitarbeiter des Jahres“. Oft werden dabei Mitarbeitende mit langjähriger Berufserfahrung ausgezeichnet. Doch die nächste Generation des Einzelhandels lässt nicht auf sich warten. Johannes Lohmaier zeigt, bereits als Auszubildender kann man eine wichtige Stütze für das Team sein und das Unternehmen bestens repräsentieren. Der 20-Jährige ist im dritten Lehrjahr als Kaufmann im Einzelhandel bei REWE Süd und verdienter Preisträger in diesem Jahr: „Die Auszeichnung honoriert meine guten Leistungen und bestärkt mich gleichzeitig auf meinen Weg. Ein tolles Gefühl!“

## Engagierter Azubi

Nominiert wurde er von seinem vorherigen Marktmanager Henry Wilbers, selbst erst 25 Jahre alt: „Johannes ist mir sofort aufgefallen. So einen engagierten Azubi erlebt man selten! Er ist immer bemüht, alle Prozesse kennen zu lernen und mitanzupacken.“ Gemeinsam überlegten die beiden, wie der Markt in der Gemeinde noch besser vernetzt werden kann. Da Johannes aus dem Nachbarort stammt, brachte er viele frische Ideen mit ins Spiel. Kurzerhand planten sie Aktivitäten wie einen Weihnachtsmarkt oder Sommerfest, unterstützten die Nachbarschaftshilfe oder den Kinderhort und trugen so erfolgreich dazu bei, den Markt in Zolling noch bekannter zu machen.



Henry Wilbers (r.), ehemaliger Marktmanager von Johannes, nominierte ihn für den Mitarbeitenden-Preis.

## Der Newcomer startet durch

Henry Wilbers ist stolz auf seinen Schützling: „Bei all der Zeit, die wir in die Förderung der Azubis stecken, hofft man immer, so etwas aus ihnen rauszukitzeln. Nur so können wir sicherstellen, dass unser Nachwuchs das Unternehmen von morgen führt.“ Mittlerweile ist Johannes in einen Nachbarmarkt nach Freising gewechselt, um dort als Schichtleitung zu unterstützen: „Ich wurde oft ins kalte Wasser geschmissen. Doch ich bin froh darüber – nur so konnte ich mich so gut weiterentwickeln. Die Arbeit bei REWE ist einfach mein Ding!“

